

JOUR 1

LA VÉRITABLE ADORATION

« Adore Dieu ! »
(Apocalypse 22.9).

Ceux qui ont lu *Le secret de l'intercession* se sont très certainement demandé plus d'une fois : « Pourquoi n'éprouvons-nous pas plus de joie et de plaisir à prier et à intercéder ? Que pourrions-nous faire pour que notre communion avec Dieu devienne notre plus grand bonheur et que notre intercession appelle la puissance et la bénédiction divines sur ceux pour lesquels nous prions ? »

Il existe probablement plus d'une réponse à ces questions, mais la principale est sans nul doute possible notre manque de connaissance de Dieu. Quand nous prions, nous ne recherchons pas sa présence ; ce n'est pas notre priorité. Et pourtant ce devrait l'être. Nous pensons essentiellement à nous-mêmes, notre besoin, notre faiblesse, notre désir.

Nous oublions qu'en toute prière Dieu doit être le premier, qu'il doit être le Tout. Le chercher, le trouver, attendre dans sa présence, avoir l'assurance que sa sainte présence repose sur nous, qu'il écoute ce que

nous disons et est à l'œuvre en nous - c'est uniquement cela qui rend la prière aussi naturelle et facile que la relation aimante d'un enfant avec son père.

Comment atteindre un tel degré de proximité et de communion avec Dieu ? La réponse est simple : nous devons laisser à Dieu le temps de se faire connaître à nous. Croyez de tout votre cœur que Dieu lui-même se présente à vous comme celui qui écoute la prière, de la même manière que vous vous présentez à Dieu comme quelqu'un qui demande. Mais vous ne pouvez comprendre pleinement cela que si vous lui accordez suffisamment de temps et de calme. Ce n'est pas la quantité ou la ferveur de vos paroles qui rend votre prière puissante, mais la certitude que Dieu vous ouvre son cœur d'amour et écoute votre prière. Lui-même vous donnera l'assurance que votre prière sera exaucée en son temps.

Commencez cette journée avec ces paroles : « Vers toi, Éternel, je me tourne » (Psaume 25.1). Inclinez-vous devant lui en silence, confiant que son regard repose sur vous et qu'il vous révélera sa présence.

« J'ai soif de Dieu, du Dieu vivant » (Psaume 42.3).